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Bonjour, 

Je suis citoyeme de la rue de Tadoussac A Sherbrooke. J’habire ce quartier avec 
mon conjoint dcpuis maintcriant deux ans. Le prcscnt projct mc concerne dans la mesure 
où le trajet proposé par le MTQ passe à quelques kilomètre de m demeure. Je vous fais 
parvenir le @sent mémoire pour vous informer de ma position sur le projet du 
prolongemcnt de l’autoroute 410. 

Nous avons choisi un terrab dans ce quartier il y a quelques années entre autre pour la 
tranquillité des lieux, le calme et la qualité de vie associés à un tel environnement. 11 
s’agit selon nous du meilleur des deux mondes, la nature, le c a h e  et la proximité des 
commodités de la ville. Nous avons trouvé dans ce quartier une bonne qualité de vie 
qu’il nous importe de conserver. 

Vous n’&es pas sans savoir que l’idée d’mou dans notre environnement les 
inconvénients liés au passage d’une autoroute est loin de nous fkire piaisir. La pollution, 
qu’elle provienne des gaz; qu’elle soit visuelle, lumineuse ou sonore n’a rien pour 
améliorer notre qualité de Ge. 

Le tracé proposé par tC MTQ, celui qui passc par la montcc d’Ascot et la fcnne Ste- 
Catherine, bien qu’il occasionnera certains inconvénients est de loin moins 
dommageable que le deuxième ira& meniionné qui passe entre les deux quartiers 
résidentiels dont nous faisons pariie. Ca deuxième tracé serait un irritant majeur. De 
notre salon, nous m.ons une vue directe sur l’autoroute. Nous n’avons pas choisi ce 
quartier pour vivre avec le stress perpetuel associé au passage d’une autoroute : le bruit, 
la pollution, les accidents, la perte d’intimité, les insomnies. Et qui voudrait d‘une 
maison avec vue SUT l’autoroute et quelle en sera la valeur ? 

Dom, en risunié, le prolongemrat de l’autoroute 410 est un mal nécessaire, nous en 
convenons. Le tracé proposé par le MTQ est celui qui aura le moins d’impact sur notre 
qualité de vic et notre envirotmament. 

En vous remerciant de prendre en considération mon opinion Votre décision aura trks 
certainement un grand impacî .sur nos vies pour les années à venir. 

Veuillez agr& mes d e u r e s  salutations. 

Citoyenne de-Sherbrooke 


